

## ENTREVISTA

yecto, de cara a engrandecer más todavía la Semana Santa de Herencia, un trabajo duro y largo, pero a la vez lleno de fe, tradición, cultura, y sobre todo realizado en base a la Pasión de Cristo. Elaborado con la participación de todas las Hermandades y Cofradías de pasión de Herencia, aportando lo máximo posible entre todos.

**Coméntanos ahora, de cara a la Semana Santa 2012 ¿qué actuaciones se están preparando novedosas?**

Por parte de la Junta Directiva, se están estudiando varias propuestas, recibidas de la hermandades y Cofradías de Semana Santa para este próximo año, las cuales serían el inicio de este proyecto anteriormente mencionado, necesitando para ello un tiempo, para darle la forma adecuada sin que ello suponga un cambio radical, sino se integren dentro de nuestra Semana Santa y darle mayor esplendor.

**Sabemos que en nuestro pueblo no se ha tenido muy en cuenta los Cursos de Formación Cofrade que de muy buen acierto se iniciaron hace ya unos años. ¿Crees queabría que volver a ellos? ¿Crees importante la formación de los cofrades?**

Por supuesto, que hay mucho interés en tener en cuenta los cursos de formación. No olvidemos que la base fundamental es la formación, y sobre todo desde una edad temprana, para que la juventud (savía nueva) de nuestras hermandades y cofradías sean el futuro a corto plazo de nuestra Semana Santa. Para los no tan jóvenes seguir aprendiendo y reciclándonos, pues así podremos seguir transmitiendo nuestras enseñanzas a los demás.

**¿Crees que está bien promocionada la Semana Santa de Herencia?**

Ajustándonos a los medios, de los que disponemos hoy en día, partiendo de que hemos recibido la ayuda del Ayuntamiento, la Diputación, y por supuesto de la Parroquia, creo que se podría promocionar más, y de hecho en este proyecto nuevo que estamos comenzando, vamos a intentar que esto se lleve a cabo. Hemos iniciado un blog en internet y queremos seguir creciendo y que se nos conozca fuera día a día.

**La revista de Semana Santa ha experimentado**

**algún cambio este año ¿nos puedes explicar por qué?**

Evidentemente, dados los momentos económicos por lo que estamos atravesando, se ha visto reducido en formato y tamaño, pero a pesar de ello hemos podido sacar a la calle, con bastante dignidad, con la colaboración del Ayuntamiento y la Imprenta de la Diputación, nuestro cartel oficial, libro - guía y díptico, todo ello sin coste alguno para la Junta de Hermandades.

**Este año estamos metido en el tema de la Nueva Evangelización, las Hermandades y Cofradías tienen una gran importancia... ¿crees que quien contempla nuestras procesiones puede aproximarse un poco más a Jesucristo?**

Creo que todo esto se hace con ese sentido, expresar en la calle la Pasión de Cristo de una manera digna para que sea sentida por todos los que se congregan alrededor de nuestras estaciones de penitencia, para venerar a nuestras imágenes y expresar la fe del pueblo hacia nuestro señor Jesucristo.

**¿Es ciertamente nuestra Semana Santa una expresión de la fe sencilla del pueblo creyente? ¿Las hermandades se lo posibilitan?**

La Semana Santa es tan importante y fuerte porque encierra en ella misma las cosas más importantes de la vida del hombre, la espiritualidad, la muerte, la vida. La Semana Santa se ve, se escucha, se palpa, se come, se huele, es todo un deleite para los sentidos y para los creyentes fortalece nuestro espíritu y nuestra esperanza. Es, en definitiva, el triunfo de la vida sobre la muerte. Para ello trabajan las Hermandades durante gran parte del año, y sus puertas están abiertas a acoger con los brazos abiertos a todos aquellos que quieren vivir este sentimiento cofrade..

**Muchas gracias Santiago, por este tiempo dedicado a nuestro Periódico Parroquial, bien sabes que un gran medio de evangelización que llega a cerca de 500 hogares del pueblo. Muchas personas leerán esta entrevista; ojala les ayude a conocer un poco más a nuestro presidente de la Junta de Hermandades y la importancia de la Semana Santa para la transmisión de la fe.**